

1 子供の取組について当てはまるものに○をつけてください。(複数可)

回答項目	舞台発表		合唱コンクール	
	(人数)	(%)	(人数)	(%)
A: 楽しく	67	92	33	40
B: まじめに	20	27	58	70
C: 一生懸命に	50	68	69	83
D: 協力して	25	34	45	54
E: 自ら進んで	12	16	17	20
F: 淡々と	1	1	0	0
G: だらだらと	0	0	0	0
H: いい加減に	0	0	0	0

2 舞台発表の感想で、当てはまるものに○をつけてください。

3 合唱コンクールの感想で、当てはまるものに○をつけてください。

回答項目	舞台発表		合唱コンクール	
	(人数)	(%)	(人数)	(%)
A: 大いに盛り上がり楽しかった 感動した、すばらしかった	41	56	74	89
B: 楽しかった・よかったです	28	38	9	11
C:まあまあ	2	3	0	0
D:物足りなかった	0	0	1	1
E:わからない	0	0	0	0

◇ ご感想や、お気づきの点がありましたら、ご記入ください。

<舞台発表>

- ・毎年楽しみにしています。見に行くのが待ち遠しいです。ありがとうございます。
- ・舞台発表がすごく良かったです。
- ・マイク音が響いて聞きづらいことがありました。
- ・マイクの不具合で子供たちの発表が聞こえず残念でした。
- ・英語のスピーチが素晴らしかったのですが、後ろに英文と日本語訳を映してもらえると、文章がわかつてよいと思います。みんながわからず、もったいないと思いました。

<合唱コンクール>

- ・素晴らしい合唱コンでした(他3件)。生徒たちの顔が生き生きとしていて感動しました。
- ・合唱コンは毎年感動します。北中の保護者であることを誇りに思う日です。
- ・みんな一生懸命に歌っていて感動しました。中学生だとてれて歌わない子もいるのに、北中の子たちは素晴らしい。
- ・年々素晴らしいになっています。本当に感動しています。卒業した生徒にも伝えます。
- 3年生の合唱コンクールへの姿勢に感動しました。来年も楽しみです。先生方からカメラ等の音への配慮の声掛けがあったにもかかわらず、気を付けられていない方が多く、保護者として恥ずかしかったです(他1件)。
- ・とくに3年生の合唱のハーモニーの厚さ、表現力は素晴らしかったです(他1件)。
- ・次回から先生方も合唱をしてみてはいかがでしょうか。楽しい曲を多くしてほしい。
- ・校歌と全校合唱は、保護者席側を向いて歌うとよいと思います。
- ・1, 2年生は人数が少ない分、3年生と比べて迫力がない。仕方ないことですが…。
- ・合唱は「戦争」にこだわりがあるのか…。もっと青春らしく、爆発できる喜びを歌ってほしい。卒業式後も笑って歌えるような。合唱のうまさよりも、青春の明るさを望みますが…。心楽しく。下手でもクラスで心に残る歌を…。アレンジや手拍子、パフォーマンス、それぞれがクラスで楽しんで工夫したもの！
- ・学年合唱で、一番前の列は保護者席から見えないのでもう少し考えてほしいです。

<全体、その他>

- ・文化祭のレベルが年々上がっているように思います。素晴らしい(他6件)。
- ・生徒主体で実施され、先生たちがサポートする体制での運営は非常によく、生徒たちの成長が期待できると感じた。
- ・感動し涙をこらえながら見聞きさせていただきました。子供たち、先生方、全力で素晴らしい姿をありがとうございました。ビートルズ、さすがでした。
- ・お忙しい中、創造されました先生方の作品に感動しました。周りの子どもたちも「スゲッ！」とか感動していました。子供も親も「頑張ろう」という気持ちと、暖かな気持ちになりました。ありがとうございました。子供たちのパフォーマンスと合唱も、本当に良く頑張ったと思います。
- ・生徒のみならず、先生方の発表(バンド、作品等)もあり、学校全体で取り組んでいると感じました。
- ・体育祭、中間テストと時間がない中、子どもたちはすごく頑張っていました。
- ・展示作品の展示方法で素晴らしい作品がさらに見栄えすると思いました。1年生の展示はもつたいないと思いました。
- ・今年は北門から入れなかつたですが、できれば入れるようにしてもらいたい。
- ・騒音の問題だと思いますが、昨年はあいていた扉が閉まっていて暑かったです。
- ・1年生だけ半袖はなぜ？(他1件) ⇒ 体調に合わせた服装でよいと指示していました。
- ・午後から厚くなつたため、保護者席で空気を入れ替えてほしいという声が多く出ていた。
- ・作品展示を体育館と同じ階にしてはどうか？ ⇒ 探光の関係で3Fを選択しました。

◆ 謝辞

来賓、保護者の皆様、お忙しい中、第4回文化祭にお越しいただき、誠にありがとうございます。いつも本校教育に対し、ご理解とご協力をいただき感謝しております。

お蔭様で本校生徒は、毎時の教科授業に限らず、学級活動や生徒会活動、そして学校行事にも熱心に、意欲的に取り組み、落ち着いた生活をしています。文化祭では、舞台発表、作品展示、合唱コンクールを通して、生徒たちが様々な分野で生き生きと学習している姿を見ていただくことができたのではないでしょうか。

今回の文化祭テーマは「北中文化祭 フォースの覚醒」でした。文化祭を終えて、改めて生徒たちに秘めた「無限の可能性」を感じました。我々職員も生徒たちから感動をもらい、さらなる気力を覚醒することができました。北中生徒みんなに感謝しております。

文化祭アンケートに多くのご協力をいただきました。生徒の活動だけでなく、職員に対してまで温かい励ましのお言葉をいただきました。ありがとうございました。

北門を閉鎖したことや体育館の換気不足でご不便をおかけしました。職員駐車や駐輪場設置場所の問題、放送音量の遮音などを考慮しての対処でしたが、再度検討します。また、運営に関する貴重なご意見をいただきましたので、さらなる行事充実のために役立てさせていただきます。

開校以来、行事ではいつも3年生が手本となり学校をけん引してきました。そして、クラスが団結し、学年が結束し、全校が調和する姿が見られました。

①ありがとうございます咲き乱れる北中。

②上級生が手本となる北中。

この校風を大切にし、今後も保護者や地域の皆様のご意見を聞きながら、生徒たちの成長に力を尽くしていく所存です。ご一読いただき、ありがとうございました。

(文責 校長 渡邊宏)

竹にい合唱団

